

Pueblo 28 marzo. 1959

LOS OCHO MILLONES DE PEPE LUIS

PARALELA a la biografía, impresionantemente buena, que de Pepe Luis hizo estos días Marino Gómez - Santos, está el rumor:

—Pepe Luis Vázquez ha vuelto, ni más ni menos, que por una razón: Porque está loco por una finca que vale ocho millones, cerca de Puebla del Río. Y él ha echado sus cálculos. Dieciséis corridas, y me retiro. Porque a Pepe Luis le valen el medio millón por tarde...

Y yo creo que no. No, lo de las quinientas mil, que las merece, sino lo de la finca. Yo creo de verdad que es el gusano de la fiesta.